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例   会   報   告      №  41  2023 年 6 月 22 日 第 2901 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 内野義忠さん 

◆ 点  鐘 会 長 櫻井武彦さん 

◆ 斉  唱(曲目)        我等の生業 

◇いただきます当番・若林 実さん 

 

私の宝物は『JC（25-40 歳）在籍時代の 15 年間』

です。この時ハート、スピリット、友人・友情を通

じての人脈、自分を研鑚できた時間、この経験を積

めた事が自分の今の一番の宝物です。これらのスピ

リットから、これから始まる市田ガバナーを支えて

いきたいと思っております。当時、石原ガバナー時

代の記念式典に当時メンバーの奥様達が着物の上に

白い割烹着でお客様（来客）を歓迎・接待・おもて

なしをされたそうです。そのおもてなしを今一度、

この鹿沼の地で主要大会を開催願いたいと思ってお

ります。その事を、腹切る思いで直訴したいと願い

ます。それが、JC 時代に私がつちかった宝物でもあ

ります。 

 

◇ 会長会務報告 会 長  櫻井武彦さん 

 

 みなさんこんにちは。本日 2022-23年度の鹿沼ロー

タリーとしての例会も来週を残すのみとなり、実質

例会としては最後となりました。なんとか一年間や

ってこられました、皆様のご協力に感謝しておりま

す。ありがとうございました。本日例会終了後に鹿

沼商高において面接講座講習がございます。こちら

が今年度最後の事業となっておりますので、どうぞ

皆様のご参加よろしくお願いいたします。本日は以

上です。ありがとうございました。 
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承認 1960 年 2 月 13 日 

会長 櫻井武彦 幹事 日向野博史 



◇ 幹事報告  幹 事   日向野博史さん 

 
・国際ロータリーより 2022-23 年度インターアクト 

クラブ海外研修報告書が届いておりますので回覧に 

てご確認願います。 

・昨年 6月 21日会報と一緒に新入会員予定者 根本正

康さんの異議申し立てがある方は 7 日以内に幹事 日

向野までお願いいたします。 

・去る 4 月 29 日 岩本泰史クラブ奉仕委員長のご母

堂直子様がご逝去されました。謹んでお悔やみ申し

上げます。尚香典としてクラブより拠出致します。 

 

◇ 委員会報告 

ロータリー財団委員会 人見哲史さん 

マルチプル記念授与が届いておりますので、授与を

したいと思います。4回目となります。高山副会長。 

 

 

親睦活動委員会 若松伴睦さん 

来週 29 日は本年度の最終例会になります。会場は若

駒さんになります。午後 6：30 からのスタートで

す。どうぞよろしくお願いいたします。最終例会の

日に何か表彰等がある方は、若松までご一報ご連絡

のほどよろしくお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会 日向野修さん 

放課後等特別デイサービスの方々に図鑑を寄贈さ

せていただきましたが、絆・石渡様よりお礼状が届

いておりますのでご覧ください。 

 

青少年委員会 大塚政人さん 

本日、鹿沼商業高校にて面接講座をおこないます

ので、参加可能な方は是非とも参加願います。 

 

◇ 委員長退任挨拶 

クラブ奉仕委員会       岩本泰史さん 

 

なかなか思うように活動が出来ない委員会が多か

った中で、当委員会は頑張って活動ができた方かと

思います。それも皆様のおかげかと思います。一年

間本当にありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会       金子昭彦さん 

 

今年は二大イベントである海外交流も無事に行っ

てまいりまして、途絶えがちであった交流が再開で

き、さらに交流が深める事が出来た事をご報告いた

します。また、2年後には当鹿沼ロータリークラブ 60

周年記念式典にゲストをお迎えするのでみなさんで

おもてなしをお願い致したい。いずれにしても、皆



さんのおかげで無事事業を終えることができました。

ありがとうございました。 

 

出席委員会       浅野知則さん 

 

1 年間コロナと対面とでこれから一年間の集計に入

ります。みなさんの出席本当にありがとうございま

した。次年度の出委員会に対しても、引き続きご協

力のほどよろしくお願いいたします。ありがとうご

ざいました。 

 

職業分類委員会       福田英昭さん 

 

 一年間皆様のご協力で無事終える事ができました。

本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイルボックス委員会     高山英義さん 

 

一年間皆様のご協力で楽しいスマイル報告を無事

終える事ができました。来年も引き続きスマイルよ

ろしくお願いいたします。本当にありがとうござい

ました。 

 

親睦活動委員会     若松伴睦さん 

 

 今年度初めて委員長職の拝命を受けまして、自分

では一生懸命行ったつもりですが、空回りの部も多

くご迷惑をおかけしました。自分なりにとても貴重

な経験をさせていただきました。みなさんのご協力

本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



プログラム委員会     藤田真澄さん 

 

 コロナが落着き、なるべく対面での卓話を中心に

事業を行う事ができました。プログラム委員会の

方々をはじめとして、みなさんにお世話になったか

らこその成果かと思います。また、会員卓話をして

頂いた方々には次回記念品を用意しておりますので、

ぜひ参加願いたいと思います。とにかく、一年間皆

様のご協力ありがとうございました。 

 

ロータリー情報・会員選考委員会 日向野修さん 

 

 今年度は高村宏之さんが委員長でしたが、病欠の

ため私が代行させていただきました。会員増強と言

いましても、委員会だけではその情報も少なく会員

みなさんのお力添えアンテナが必要ですので、今後

ともよろしくお願いいたします。また、情報委員会

は今年度 1度開催させていただきました。来年度は私

が委員長になるかと思いますので、引き続きよろし

くお願いいたします。いずれにせよ、一年間皆さん

ご協力本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

雑誌委員会 早乙女和弘さん 

 

一年間お世話になりました。ありがとうござい

ました。 

 

会員増強委員会 大貫定之さん 

 

 本年度は 6名の会員増強。また残念ながら退会、ご

逝去された方が 5 名 10 増 1 名、会員増強としては成

功した年ではないかと思います。会員維持という意

味では難しかった年ではないかと思います。会員維

持と言うのは新入会員の居心地が良いクラブかと思

いますので、今後ともよろしくお願いいたします。

また、一年間大変お世話になりました。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



報告書作成・スマイル会計委員会 加藤昌彦さん 

 

 報告書作成の方は、年度当初に終わっております。

次年度報告書作成、日向野・橋本幹事大変かと思い

ますが頑張って下さい。スマイル会計の方は滞りな

く進んでおります。一年間色々お世話になりました。

ありがとうございます。 

 

資料保存委員会 橋本勝浩さん 

 

 12 回ほど理事会出席させていただき、ロータリー

は色々なことがあることを理解させていただきまし

た。来年度理事会がはじまりますが、不安もありま

すが引き続きみなさんのご協力よろしくお願いしま

す。一年間ありがとうございました。 

 

お礼のご挨拶 桜井武彦会長さん 

 各委員の委員長または委員の方々一年間ご苦労様

でした。ありがとうございました。お陰様で一年間

安心して会長職を務める事ができました。これで無

事に高山年度に引継ぎをできそうなので安心してお

ります。本当に皆様のご協力に感謝しております。

また、来週の最終例会であらためてお礼のご挨拶を

させていただきます。本当に色々ありがとうござい

ました。 

お礼のご挨拶 日向野博史幹事さん 

 やっと 1年が終わる感じです。ずっと不安な時が続

いておりました。前幹事の加藤さんよりご指導をい

ただきながら進めてこれました。残すところ会計が

まとまればという所まできました。これも皆様のご

協力があってのことだと実感しております。本当に

一年間ありがとうございました。 

 

次年度抱負  高山英さん 

 日を行う事に桜井会長の顔が晴れやかなお顔にな

るのに反比例して、自分は色々考えて夜も眠れない

日々があったりと、とても不安な日々を送っており

ます。鹿沼ロータリークラブの皆様は、お一人お一

人がクラブの事を考えて行動してくださる方々ばっ

かりなので、私の事はさておき引き続きクラブのた

めにご尽力いただければ幸いかと思っております。

最初は物足りない会長が来年の今頃には、少し立派

になったねと言われるように精進したいと思います

ので、どうぞ一年間よろしくお願いいたします。 

 

次年度抱負  橋本勝浩さん 

 高山年度で幹事を務めさせていただく事になりま

した。先ずは高山年度を幹事という立場から、楽し

く支えていけたらと思っております。先輩方から幹

事をするとロータリーを理解できるようになるよと

聞いた事があります。私としてはそのチャンスに巡

り合えたと思い、少しでもロータリーをさらに理解

できるようになれば良いと思っております。とは言

え色々気が利かずご迷惑をおかけする事が多いかと

思いますが、私なりに高山年度を盛り上げていきた

いおと思いますので、どうぞご協力のほどよろしく

お願いいたします。 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

桜井武彦さん：会員のみなさまのおかげで一年間無事に終わ

れそうです。高山年度にバトンをつなげます。

ありがとうございました。⑤ 

石原敬士さん：③ 

宇賀神康明さん：④ 

大貫定之さん：皆様、会員増強のご協力ありがとうございま

した。⑤ 

鹿妻武洋さん：今後ともよろしくお願いいたします。② 

黒田雄一さん：櫻井会長、日向野幹事さん一年間ご苦労様で

した。⑤ 

狐塚泰久さん：とりあえず、櫻井会長・日向野幹事お疲れ様

でした。②④ 



日向野修さん：櫻井会長、日向野幹事 一年間大変お疲れ様

でした。これからロータリー活動を楽しんで

下さい。⑤ 

若林実さん：打ち首覚悟の卓話です。市田さん、倉持さんの

心に響くことを祈って。社協の総会で早退い

たします。⑤ 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

63 43 0 5 15 74.13％ 

 

◆ 点  鐘   会 長  櫻井 武彦さん 

● 次回 6 月最終例会 6 月 29日（木）   

 

  

     

場  所：若駒 

時  間：18時 30分～ 

（発行責任者：瀬谷一世・石川重明） 


